

EL PERIÓDICO

Año VIII — Núm. 2.007

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos.

Atrasado, 25 id.—Anuncios

y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:

Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales

aunque no se publiquen.

PARA TODOS

Fuera de la capital, 75 céntimos al mes

Alicante: Lunes 22 de Abril de 1918

Pagos por adelantado

Don Ricardo P. del Pobil y don Antonio Bono

En la última sesión municipal y fundado en motivos de salud presentó la dimisión de Alcalde el que tan brillantemente ejerció sus funciones en esta última etapa de su mandato, don Ricardo P. del Pobil y Chicheri, dejando tras de sí la aureola de honrado y digno administrador nuestros intereses que marcará el camino a su sucesor don Antonio Bono Luque elegido por unanimidad para ocupar la vacante producida por el señor Pobil con su renuncia.

Pocos hombres han pasado por la presidencia de nuestro Ayuntamiento que pudieran desenvolverse con el esplendor y beneplácito del Sr. Pobil aclamado por todo el pueblo de Alicante en momentos difíciles para nuestra vida económica; pocos hombres nos han defendido con la entereza del que hoy se aleja de nosotros despues de habernos dejado como recuerdo imperecedero lo que para bien de Alicante consiguió y puso en práctica después de la humanitaria labor que como alicantino, más que como Alcalde, realizó en días de luto para nuestra Ciudad.

Su democracia, su cariñosa manera de ser, su trato afable e igual para con todos, sin diferencia de clases sociales, han inspirado una simpatía tan sincera en todas las esferas de nuestra sociedad que siempre será el señor Pobil el corregidor predilecto hasta el presente de cuantos vieron en él un padre fiel a las necesidades de sus hijos; el señor Pobil que con tanto amor y enardecido de tan buenos deseos subió al cargo que hoy ocupa el señor Bono, al abandonarlo lo hizo preso de la más intensa emoción al ver que en lo sucesivo no podría servirnos como hasta entonces pero confiado en que así lo seguirá haciendo quien nos promete una feliz continuación de sus aciertos.

Don Antonio Bono Luque, conocido de todos, fué elegido para sustituirle por las distintas representaciones políticas que integran el Ayuntamiento sin que hubiese uno tan sólo que mostrara el menor descontento por la acertada designación que de él se hizo; este hecho, sin lugar a comentarios, bien pregona que la opinión de Alicante sin distinción de colores

partidistas está a su lado dispuesta a ayudarle en todo aquello que requiera auxilio.

Sus escepcionales condiciones de modestía, intelectualidad, dispuesto en todos momentos a laborar por nuestro engrandecimiento, como ya lo hemos visto, nos auguran una gestión que encauzada en los mismos moldes empleados por el señor Pobil, pongan su nombre a la altura de su antecesor.

Mucho podría decirse de Don Antonio Bono siguiendo las palabras del prestigioso concejal D. Lorenzo Carbonell, pero en la conciencia de todos los alicantinos está cuento por nuestra patria chica hizo su padre llevando con el comercio el nombre de Alicante á los puntos mas apartados para entablar con ellos nuestras relaciones; más tarde pasó por aquella casa su hermano don Román y tambien se destacó como un entusiasta decidido por Alicante que no hemos de esperar pues de un Alcalde tan eminentemente democrático como el señor Bono que lleva en su sangre el germen del bien?

Si pues Alicante ha perdido con Don Ricardo P. del Pobil y Chicheri un hombre de gran valía y merecimientos, un hombre que desde donde se encuentre siempre estará a nuestro lado, ha venido a sucederle otro de no menos valor por sus intachables cualidades de honradez, cuya cuna, posición social y vastísimos conocimientos son la mejor garantía. de cuanto por nosotros ha de hacer.

La redacción de EL PERIÓDICO PARA TODOS al despedir al Sr. Pobil dá su bienvenida al nuevo Alcalde ofreciéndole su más humilde y modestísima cooperación en pró de la gestión que realice.

El nuevo Gobernador

El sábado y en el correo de Madrid Hegó a esta capital sin previo aviso el Gobernador Civil de la Provincia don José Caballero y Montes quien al llegar al Gobierno dióse a canocer a los parteros pasando inmediatamente a sus habitaciones particulares.

lumentamente fué avisado el Gobernador interino señor Cros el cual se personó a los pocos instantes en aquel centro para cumplimentar al nuevo funcionario estando departiendo secretamente con él más de dos horas y haciéndole entrega del man-

do de la Provincia a la una del mismo día.

Después que hubo con erenciado extensamente con el Gobernador saliente y recibido muy contadas visitas de significadas personalidades políticas de la Capital y la Marina, trasladóse al Hotel Victoria donde ha fijado su residencia por breves días.

Reciba nuestra bienvenida y cuente con el apoyo de nuestra insignificante ayuda el señor Caballero para mayor desenvolvimiento y brillantez de su gestión al frente de nuestra provincia.

El Alcalde de Alicante

Don Antonio Bono Luque, nos participa en atento B. L. M. haber toma-

do posición del cargo para que fué elegido en la sesión celebrada el día 19 del que cursa ofreciéndose dentro de sus funciones para todo aquello que pueda sernos util.

Agradecemos su atención y cual en otro lugar de esta misma edición decimos, estaremos en todo momento á su lado esperaazados en la brillante gestión que al frente del Ayuntamiento ha de llevar á cabo.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1'50 pesetas arroba.—Trapos de paño y lana, a 80 céts. kilo. — Metal viejo a 1'90 ptas. kilo.—Cobre a 2'75. pts. kilo.—Plomo a 60 cts. kilo.—Lana de colchón a 2'25 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17,—(Baratillo).

Academia de Corte y Confección

SISTEMA MARTÍ

Dirigida por la Profesora titular

Delfina Martínez Verdú

Piazza de Alfonso XII, núm. 14 principal.—ALICANTE

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4. 1.º.—ALICANTE

Se vende una Confitería

muy acreditada, situada en el centro de esta capital.—Razón, calle de Calatrava, núm. 19.

Aviso al público

SE PAGA

Lana de colchon a 3 pesetas kilo	Trapos de colores a 0'20 pesetas kilo
Retales de paño nuevo a 1'50 id. id.	Plomo a 0'60 id. id.
Trapos de paño y lana a 1 id. id.	Cobre a 3 id. id.
Cuerdas de cáñamo a 0'75 id. id.	Metal a 2 id. id.
Trapos de algodón blancos a 0'50 id.	Zinc a 1 id. id.
Trapos de algodón negros a 0'60 id.	Papel y cartón viejo 2 ptas. arroba.

NO CONFUNDIASE, A MACEN DE TR. POS, Calle de la Concepción, 38

Análisis químicos y bacterológicos.

Específicos y ortopedia a precios económicos

Citogenol tiocolado

Para la curación de los cánceres crónicos, premiado en los Congresos de Zaragoza, Barcelona y San Sebastián.

FARMACIA DEL DOCTOR AGUILO.—Alicante

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

CRÓNICAS DE LA GUERRA

El triunfo

de los alemanes

El corresponsal de guerra, Dr. Adolf Koester in forma al diario social-demócrata Vorwaerts el día 16: «La formidable brecha que cada día se agranda más en muchos kilómetros, amenazando las vías férreas y centros industriales más sensibles del adversario, lleva el ejército inglés a una enconada resistencia hasta el último hombre.

Divisiones extenuadas, apenas reconstituidas, de la gran batalla reclutas de los depósitos, soldados de armamento y reservas recién desembarcadas en Boulogne y Calais, son lanzados al vacilante frente de batalla.

Grupos aislados se defienden desesperadamente. A cada hora aparecen hasta muy adentro escuadrillas de aviadores, y bombardean sin un fin explicable y de un modo nervioso toda ciudad y chimenea humeante. Pero impertérrita y consciente de su fin, ayudada por el constante fuego de nuestra artillería, avanza la avalancha de ataque alemana cada vez más adentro en la fortaleza continental inglesa.»

En la ruta del Sudoeste tomaron por asalto la aldea de Wulverghem y las posiciones inglesas situadas a ambos lados del pueblo, así como las alturas comprendidas entre Neuve Eglise y Bailleul, en pleno terreno francés. Los alemanes se apoderaron también de la última población citada y de la de Meteren, en cuyas calles se lucha de un modo encarnizado.

La batalla empeña la por los alemanes el día 9 en las llanuras del Lys se ha convertido en una serie continuada de choques sangrientos que están proporcionando a las tropas que acudilla el general von Below éxitos indiscutibles. En la extrema derecha de la línea tedesca las victoriosas tropas atacantes se apoderaron, por medio de varios ataques parciales, del campo fortificado que precede a Wytshaete, conquistando después la mencionada plaza.

El centro de ataque de los ejércitos alemanes en esta zona se mantiene firme en el borde oriental de la región forestal de Nieppe, y la izquierda se aproxima a Rabecq en las cercanías del canal de Aire, habiéndolo rechazado enérgicamente una vigorosa reacción inglesa contra Locon, al norte de Bethune. Se vé claramente que el objetivo resuelto de

los alemanes es de momento Hazebrouck, importantísimo nudo de comunicaciones ferroviarias. Los ingleses están plenamente convencidos de que en plazo muy breve la plaza y puerto de Calais pasará a poder de los alemanes.

El diario de Londres, «Observer», consuela a los ingleses con respecto a la probable pérdida de Calais señalando que, aún después de la ocupación de la costa francesa del canal por los alemanes, el mar continuará siendo inglés. También el ex-ministro de la Guerra inglés, Haldane, ha tratado de pintar como exenta de valor la toma de Calais por los alemanes, con respecto al resultado de la guerra. ¡Triste consuelo es siempre el de la derrota, cuando conociendo sus efectos se pretende amoralizarlos con falaces argumentos.

CAPITÁN EBRO.

La guerra al día

Extracto de operaciones

En Flandes las tropas alemanas limitaron su acción previamente a tantear con destacamentos de exploración, los puntos defensivos de las tropas belgas e inglesas, dando origen a choques de pequeña importancia.

Desde el norte lanzaron los aliados fuertes columnas contra las posiciones cercanas a Wytshaete, siendo enérgicamente rechazados.

Hubo actividad de artillería entre Bailleul y La Bassée.

Al noroeste de Bethune, cerca de Festubert y de Givenchy fué poderosamente enérgica la lucha, sin decisiones tácticas que tengan trascendencia.

A orillas del río Avre contraatacaron rudamente las divisiones francesas contra Morisel y Moreuil, empleando en los asaltos grandes contingentes y resultando infructuosos todos sus intentos.

Parte alemán

Bertin.—(oficial) tarde En Flandes prosiguió el combate contra fuertes destacamentos de exploración y contra puestos belgas.

Ataques enemigos al Norte y Noroeste de Wytshaete fueron rechazados. Entre Bailleul y La Basée ha habido durante la jornada gran actividad de artillería.

Al Noroeste de Bethune avanzamos contra las líneas enemigas.

Cerca de Givenchy se combatió también con gran violencia.

Hicimos 600 prisioneros.

La actividad del fuego aumentó desde hace unos días en la orilla del Avre, siguiéndola ataques franceses contra Moreville, ambas orillas del Avre y bosque Zeneca.

Las compactas olas atacantes se estrellaron contra nuestro frente.

El enemigo sufrió grandes bajas.

Frente oriental:

Ukrania.—En Tauria hemos ocupado la población de Echaplina.

Frente macedónico;

A raíz de empresas a nuestra iniciativa en el arco del Czera hicimos prisioneros a numerosos italianos y serbios.

Nauen (noche).—Nada digno de mención ocurre en los distintos frentes de batalla.

Al noroeste de Moreuil no han vuelto a renovar los franceses sus ataques, después del fracaso de ayer mañana.

El último parte dice:

Después de barrer con nuestras ametralladoras el horde de Bailleul, asaltamos el refugio de los ingleses al norte de la población.

El enemigo abandonó la plaza sufriendo pérdidas enormes.

La mayoría de las casas de la ciudad, son montones de escombros pues, las destruyeron los ingleses en su retirada.

Ninguna batalla ha costado a los ingleses bajas tan enormes como esta.

Estas tropas como las de Wytshaete y Meteren, cuyos pueblos fueron destruidos por nosotros, pertenecían a la llamada guardia de hierro.

Parte turco

Constantinopla.—En todo el frente ejecutamos operaciones con éxito, rechazando fuertes destacamentos enemigos y haciéndoles prisioneros.

El día 17 concedimos un armisticio a los ingleses, para que pudiesen enterrar los numerosos muertos que yacían en el campo de batalla.

Joffre a Berlín

Ese es otro López

El súbdito ruso Joffre, representante del gobierno de los soviets. Llegó el día 19 a Berlín.

Llamando a papá

Aquí hasen farta hombres

Nauen.—Preocupado por el apuro en que se encuentran las tropas inglesas en Francia y la ausencia de la eficaz ayuda americana, Lloyd George ha dirigido un llamamiento telegráfico a los gobiernos de las colonias autónomas, exponiéndoles la seriedad de la situación y haciendo resaltar la necesidad de llenar los huecos producidos con tropas coloniales a la mayor urgencia.

Detención de un cónsul

Los dos fantasmas

Nauen.—El cónsul bolchevista en Glasgow Maclean ha sido detenido por orden de las autoridades inglesas, acusándosele de haber hecho propaganda bolchevista.

En el Cáucaso ocupamos Baschala-Dedr, Bazavid, Sanduch y Warwelijet, que se encuentran en nuestro poder.

En el resto del frente nada digno de mención.

Parte inglés

Carnarvon (oficial).—Sin cambios notables en el frente inglés.

El enemigo bombardeó con mucha actividad nuestras posiciones de Caudescure.

Al norte de Merville no hubieron acciones de infantería.

Cañoneamos el movimiento de las tropas enemigas en la carretera detrás del frente de batalla del río Lys.

Noche.—Se sabe que los alemanes están concentrando grandes contingentes de tropa, lo que hace suponer que sea precursor de la reanudación de la ofensiva.

Parte francés

Paris (oficial).—Sin acciones de infantería.

La lucha en Castell y Grivenes, a la derecha del río Mosa mantúvose activísima.

En el resto no hubo nada digno de mención.

Natividad Lillo Garrido

PROFESORA EN PARTOS

Academia de preparación para cursar la carrera con arreglo a los reglamentos y Asistencia a partos

Empeinado 14, 1.º.—Alfonso

La guerra submarina

Vapor hundido

Nauen.—El día último del pasado marzo un submarino alemán, mandado por el capitán Wilnemeyer, hundió al vapor inglés destinado al servicio especial de pasaje.

El vapor desplazada 18.000 toneladas.

Más tarde se encontraron en el sitio del naufragio restos de botes de salvamento.

Matanza de judíos

En Turkestan

París.—El periódico «Le Temps», dice que la prensa alemana anuncia que en el Turkestan han habido grandes matanzas de judíos, muriendo cerca de 300 personas y que también comienzan las matanzas en otras poblaciones.

Envíos a Ucrania

Para la agricultura

Berlín.—La agencia «Wolf» asegura que las fabricas alemanas, han enviado a Ucrania 2.000 tractores automóviles que serán utilizados para los trabajos agrícolas.

Isla bombardeada

A pesar de ello

París.—Dice la agencia «Wolf», que un submarino alemán ha bombardeado la isla de Castellorizo en donde se hallaba una división móvil francesa.

Faltan detalles del bombardeo.

¡Que brutal!

Viva la civilización

Nauen. - (madrugada) via Ginebra, Se sabe que en la sesión que celebró el jueves la Cámara francesa, el diputado radical Bocanowsky presentó una proposición para que todos los extranjeros residentes en Francia si dentro de ocho días de entrar en vigor la ley, no se han inscripto deberían ser fusilados sin formarles, sumaria, como si fuesen espías.

La Cámara traslado esta proposición con caracter urgente a la Comisión para que informara.

Sigue el cañoneo

Ya están ahí

París.—Hoy se ha reanudado el bombardeo de la región parisina por el cañón alemán de largo alcance.

Todo se sabe

La perfidia inglesa

Nauen.—Por documentos caídos en poder del Gobierno alemán resulta comprobado el hecho de que sin

haberenviado el ultimatum alemán a Bélgica ni reinará en el estado de guerra entre Francia y Alemania, ya el gobierno inglés se había decidido a participar en la guerra que estallase entre Francia y Alemania.

Por entonces había en el Senado francés seria oposición contra la guerra, pero la decisión inglesa fué causa del cambio de opinión en favor de aquella.

La cuestión del papel

Conflicto en puerta

Agrávase el conflicto surgido entre la Papelera Española y los periódicos de Madrid,

Si para el lunes no ha entrado el asunto en vías de solución, suspenderá ese día su publicación toda la prensa madrileña.

Se abren las fronteras

De sol a sol

San Sebastián.—La frontera francesa se abrirá hoy a las ocho de la mañana, cerrándose a las ocho de la noche.

Imprudencia temeraria

Acción heroica

Sevilla.—El muchacho de quince años Adolfo Guerra, que estaba en un barracón de la feria, se acercó imprudentemente a la jaula de una leona que se lanzó sobre el joven, haciéndole presa entre los barrotes de la jaula, dándole tremendos zarpazos y mordiéndole ferozmente.

Un soldado de infantería, arremetió con su machete contra la fiera logrando salvar la vida al muchacho que resultó con una herida grave en el cuello y otras en los brazos, piermas y cadera, siendo curado en la Casa de Socorro y conducido al Hospital en una camilla.

El pánico que se produjo en el público fué tremendo.

Fábricas cerradas

2.000 obreros sin trabajo

Bilbao.—A consecuencia de no haber llegado algunos barcos que eran esperados, con cargamento de yute, se han visto obligados al cierre forzoso dos fábricas.

Han quedado más de 2.000 obreros sin trabajo.

Además se cree como seguro que en breve tendrán que cerrar otras varias por idénticos motivos, lo cual haría más crítica la situación de la clase obrera.

A Almería

Llegada de naufragos

Almería.—El director de Sanidad de este puerto, comunica que se le han presentado ocho hombres, diciendo ser naufragos del vapor griego Elka'.

Dicho vapor fué torpedeado por un submarino alemán a la una de la madrugada a sesenta kilómetros de la costa.

Poco después llegaron en un bote catorce naufragos más, de la misma tripulación.

El capitán que mandaba el vapor, murió a consecuencia de un disparo. Los naufragos han llegado en buen estado.

Bordadoras

Se necesitan buenas.—Infanta 8.

Banco de Albacete

Sucursal de Alicante

Operaciones de Banca y Bolsa.

Cuentas corrientes con interés.

Caja de Ahorros.

Horas de Caja de 9 a 1 y de 3 a 4.

Se necesitan

oficiales, aprendizas y un oficial, de sastrería de José B. Martínez Calle Mayor 11, pral.

Ostras frescas

Llegadas regulares

hasta fin de Abril

Dos clases solamente.

Gordas finas, docena 1'80 ptas.

Medianas finas, docena, 1'20 id.

Se sirven en el establecimiento al mismo precio.

MAISON FRANCAISE.—Paseo de los Mártires, Alicante.

Recibos de alquiler

En la imprenta de este periódico se venden recibos de alquiler de casas a setenta y cinco céntimos el talonario de cien hojas.

14 Folletín del Periódico para todos

Torre--Marquesa

15

—Noto algo en Don Ramón —dijo el detective.

—Yo no he tenido tiempo de observar su rostro; pero dime Julian, hay algun misterio en este suceso?—preguntó el Marqués todavía afectado de la escena anterior.

--Nosotros en todo vemos misterio; así es que si, te confesaré mis pensamientos en otra ocasión, te reirías de mis preocupaciones, pero estando tú más preocupado que yo, el decirte la menor cosa, es inquietarte como he hecho ahora con gran sentimiento mío.

—Amigo, eres cruel; quieres dejarme en la duda. La duda es más amarga que la realidad.

—Por eso me arrepiento de lo que te he dicho anteriormente, porque no puedo decirte nada real, sino presun-

ciones mías y con facilidad a que sean falsas.

—Bien, ¿Me crees mezclado en este asunto?

—No.

--¿Y a Don Ramón?

--Tal vez...

--¿Cómo?

--No lo sé. Me voy a buscar a tu primo pues estamos invitados a la comida íntima que dá el Embajador de Francia con motivo del aniversario de no sé que batalla... después tengo que ir a cumplimentar a unos amigos de etiqueta y volveré a cenar contigo y contarte mis impresiones.

Julian salió. El Marquésito quedóse contemplando al niño: éste no tendría mas de seis años; era rubio y vestido con el traje casi elegante con que ataviaronle los criados, podía pasar por hijo de un marqués.

Registro Civil

Durante las últimas 24 horas se han registrado las siguientes inscripciones:

Nacimientos

Antonia Gozábez, Remedlos Cortés Baeza.

Defunciones

Miguel Escada Martínez, de 76 años; María Orsi Beviá:

Matrimonios

Antonio Poveda con Remedios Morote, y Francisco Verdú con Adela López.

perpetuo vagabundo, ideó la treta de implorar la caridad pública frunciendo el ceño y adoptando una postura nada tranquilizadora... hasta que los señores urbanos, que en esto de velar por la tranquilidad del vecindario son inmovibles, lo detuvieron y será facturado a gran velocidad a su pueblo natal.

Desgraciada caída

En la casa de socorro, ha sido curado el vecino de Muchamiel Manuel Baeza, de varias lesiones que se produjo al caerse.

NOTICIAS

CARIDAD.--La implora muy sinceramente Antonio Martínez enfermo grave con dos hijos que vive en la calle de San Juan número 9 bajos (Villavieja), donde pueden pasar a socorrerle las personas verdaderamente caritativas.

SE COMPRA una escalera de caracol. Razón, Infanta número 2, tienda.

Torpedistas y maquinista de la Armada

Preparación fácil para el ingreso en dichos cuerpos, por personal competente. Convocatoria anunciada para Mayo próximo. Carrera de gran porvenir.

Precios Médicos.--Calle de Bailén, número 25, Sr. Pierrot.--Alicante.

ESPECTÁCULOS

SALÓN ESPAÑA

Compañía de zarzuela y opereta, dirigida por el primer actor José Borrás y el maestro Ricardo Sendra.

Función para hoy:

A las siete y media, (doble):

EL POSTILLON DE LA RIOJA

Precios para esta sección:--Butaca con entrada 0'50; Entrada general 0'25.

A las diez, (triple):

LA MARSELLERA

Precios para esta sección:--Butaca con entrada 0'60 Entrada general 0'25

Al público

En la Papelería de los Sres. Hijos de J. García, Castaños, 55, se han recibido unos magníficos libros lujosamente encuadernados y a precios muy reducidos, en los que se biografían las mayores celebridades como Cervantes, Cristóbal Colón, Julio César, Alejandro Magno, Gonzalo de Córdoba, Napoleón, Jaime I, etc., etc.

También se ha recibido una colección de libros escolares lujosamente encuadernados, dignos de figurar en las mejores bibliotecas.

No equivocarse, Castaños, 55

Ocasión

En la imprenta de este periódico se venden libretas de vales de cincuenta hojas en papel satinado superior a treinta céntimos una.

SUCESOS

Un hombre muerto

A la entrada del pueblo de Bigastro en una casita de su propiedad se ha encontrado el cadáver del vecino de aquellos terminos José Alcanía Belmar.

El hecho parece ser casual, no obstante el Juzgado de Orihuela instruye las oportunas diligencias.

Accidente de trabajo

En la clínica municipal ha sido curado de una herida contusa en el labio superior, el obrero Francisco Martínez Bonmatí. Dicha lesión se la produjo trabajando.

Contra la mendicidad

El mendigo Antonio Navarro Picó, ya cansado de que en su larga carrera de forzoso pobre, no hubiera ni una persona que le largara unas monedas para aliviar su situación de

16 Folletín del Periódico para todos

En esta contemplación pasó largo rato. Las impresiones del día anterior, la noche en vela, fueron rindiendo sus párpados cayen lo en un débil sopor que fué aprovechado el ensueño presentándole lo ocurrido la tarde anterior en la Castellana. Las dos cabezas permanecieron juntas hasta que un criado, todo respetuoso y timorato, despertó a su señor para comunicarle que no había leído la correspondencia.

El Marqués se pasó la mano por la frente como queriendo apartar el recuerdo que le atormentaba desdobló un periódico y lo primero con que sus ojos tropezaron fué con un epigrafe que decía;

El atropello de la castellana.

y no leyó más, abrazó al pequeño y dijo para sí: el atropello de la Castellana no existe.

III

El sol calentaba bastante cuando la bocina del «auto» anunció a los criados la llegada del Marqués y de sus compañeros y, como el doctor había predicho, el rapazuelo, no se encontraba en el lecho, había abandonado este haciendo campo de observaciones la anchurosa estancia y no quedó mueble ni objeto alguno por repasar,

El Marqués corrió a cogerlo en brazos y, besole con la ternura de un padre y tendió su mano al doctor estrechando la de éste todo afectado.

Despidiose Don Ramón, y quedaron solos los dos inseparables amigos con el niño, pues los criados habíanse retirado discretamente.

RECUERDE USTED

Amigo DÉBIL

QUE EL

ELÍXIR CALLOL

DA

FUERZA, VIGOR Y JUVENTUD

y los Médicos le llaman el REMEDIO DE LOS DÉBILES



PRECIO EN FARMACIAS Y DROGUERIAS

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido prestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el Moro de Venecia.
- La Dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- La Viejecita.
- Abelardo y Eloisa.
- La Africana.
- Flor de un día.
- Amor de madre.
- Pablo y Virginia.
- La Huérfana de Bruselas.
- Don Juan Tenorio.
- El Barbero de Sevilla.
- Aída.
- Las espigas de una flor.
- Hernán Cortés y Eloisa.
- Julietta y Romeo.
- El Trovador.
- La Verbera de la Paloma.
- Hernani.
- El rey de los Campos.
- José María.
- Luis Candela.
- El Paraíso.
- Carín.
- Los siete niños de Egipto.
- Juan José D. Juan de Sarralunga.
- Los dos pilletes.
- Carmen.
- Mazon de Escant.

Imprenta Hijos de J. García Castaños, 55